15091513_180 15. September 2015

pld – Pressedienst der Landeshauptstadt Düsseldorf

Herausgegeben vom Amt für Kommunikation Rathaus - Marktplatz 2

Postfach 101120 40002 Düsseldorf

Telefon: +49. 211/ 89-93131 Fax: +49. 211/ 89-94179

presse@duesseldorf.de www.duesseldorf.de/presse www.facebook.com/duesseldorf www.twitter.com/duesseldorf

Redaktionsteam:

mb - Michael Bergmann - 97298 bla - Manfred Blasczyk - 93132 bu - Michael Buch - 93134 fri - Michael Frisch - 93115 jäk - Kerstin Jäckel - 93131 vm - Valentina Meissner - 93111 mun - Angela Munkert - 97018 pau - Volker Paulat - 93101 arz - Dieter Schwarz - 93138

109. Geburtstag in Gerresheim

Die Aktienkurse immer im Blick

Lucie Neumann ist die älteste Bürgerin der Landeshauptstadt Düsseldorf

Lucie Neumann aus Gerresheim vollendet am Mittwoch, 16. September, ihr 109. Lebensjahr. Sie ist damit die älteste Bürgerin der Stadt. Die gebürtige Berlinerin bezeichnet sich selbst als "Großstadtkind". Zusammen mit ihrem Mann Wilhelm, einem selbstständigen Malermeister, der 1964 starb, kam sie 1961 nach Düsseldorf. Die gelernte kaufmännische Angestellte, die bis 1961 bei einer großen Baufirma und in einer Redaktion tätig war, liebte es zu reisen und hat dementsprechend viel von der Welt gesehen. Zu ihren Hobbies zählt außerdem das Lesen und Schreiben, besonders die Poesie hat es ihr angetan. Die geistig noch sehr agile Jubilarin spricht Englisch und Französisch und interessiert sich auch im Alter noch sehr für Aktienkurse. Als Rezept für ihr hohes Alter sieht Lucie Neumann ihre Dankbarkeit für ihr Dasein. Sie freut sich über jeden Tag, der schon da war und der noch kommen wird. An ihrem Ehrentag wird ihr Ratsfrau Dr. Marie-Agnes Strack-Zimmermann im Namen der Landeshauptstadt gratulieren.

(bu)

